



Loncoche fue sede de la Mesa de la Mujer Rural de La Araucanía

● La tercera versión del encuentro regional de la Mesa de la Mujer Rural tuvo lugar esta semana en la ciudad de Loncoche. La actividad, que estuvo acompañada de una muestra con expositoras locales y regionales, tuvo enfoque centrado en la artesanía y los agroelaborados. El programa se desarrolló a comienzos del fin de semana frente a la Municipalidad de Loncoche, en la calle Bulnes, frente a la plaza de armas de la ciudad. Vale recordar que esta mesa es una iniciativa desarrollada con apoyo de Indap y los municipios. *CB*